

西幼稚園！

わくわくわく にっぽう

令和6年 11月11日(月)

西幼稚園にお友達がい〜っぱい遊びに来たよ！…の巻

『ようこそ！西幼稚園へ……』

今日は近隣の山五十嵐こども園のみなさんが西幼稚園に遊びに来てくれました。最初は少し緊張していた西幼稚園のお友達でしたが、この前、Zoomで一度会っていたこともあり、一緒に遊ぶうちにすぐに打ち解け、仲良しになりました。大勢で遊ぶ楽しさを十分味わいました。



山五十嵐こども園のお友達は西幼稚園のカメに興味津々！早速、こどもたち同士のかかりがうまれるチャンス！



最初に園庭で遊びました。園庭につくとすぐにカマキリ発見！みんなでカマキリを囲みました。カマキリも大勢に囲まれて、びっくりしていたかな？



今日の西幼稚園は
とっても
にぎやかだなあ〜

み〜んなで鬼ごっこをしたよ！



ぼくもおにいさんたちと仲良しになったよ。



山五十嵐こども園のみなさん…靴を揃えるの上手だね。



お部屋で楽しんでいることを紹介したよ。



みんな楽しそうだなあ～。



バイバイ！また来てね～。



バスが見えなくなるまで見送っていました。

大勢のお友達と遊ぶ中で、普段経験できないことをギュッと凝縮して経験できた時間でした。また、これからも交流をしていきたいと思います。山五十嵐こども園のみなさん、今日はありがとうございました！



そのころ、年少さんたちは…



今日の給食

